

Bonjour

Ce mail pour vous partager mon incompréhension

Il est normal de vouloir réaliser un chemin pour permettre les balades au bord de la rivière
Cependant quand on réalise un tel projet

1 on doit s inquiéter de la bio diversité

2 on doit définir le besoin des marcheurs

Je suis moi même marcheur fréquent et je suis certain que le besoin des marcheurs doit d être au plus près de la rivière. Le besoin est d avoir un chemin pas très loin de la ria mais pas forcément très proche sur toute la distance.

C est pourquoi je ne comprends pas comment il n a pas été possible d étudier le parcours alternatif proposé par le collectif. Je suis sur que ce parcours aurait eu l accord d une écrasante majorité de marcheurs interrogés

Et ce parcours permettra de préserver les zones de la loutre

Ne pas partager et discuter de ce parcours alternatif laisse à penser à une sourdite absolue des pouvoirs publics. Sourdite a mon sens non compatible avec le bon sens et le respect des avis autres.

Envoyé de mon iPhone